Pfingstradfahrt – 6. Juni 2022 Mühlvierteltour von Summerau bis Linz

13 RadlerInnen - vom Rennrad bis zum E-Bike - trafen sich im Zug nach Summerau, um das Mühlviertel von Nord nach Süd mit dem Rad zu queren. Das Wetter zeigte sich, trotz vorheriger Schlechtwetterprognose, von seiner schönsten Seite.

Durch das stetige Bergauf und -ab konnten wir phantastische Ausblicke genießen. Wir besuchten die **Reichenthaler Kirche**, auch Mühlviertler Dom genannt (eine der größten Kirchen im Mühlviertel) und die spätgotische Kirche (1441) von **Hellmonsödt**.

Nach dem Mittagessen begann eine schöne Fahrt durch den Hellmonsödter Wald Richtung **Steinbach** zur Kaffeepause. Ein kurzer Anstieg nach **Gerbersdorf** und einem weiten Blick über das Mühlviertel, folgte die nächste rasante Abfahrt nach **Gallneukirchen**. Der Besuch des Mahnmals in **Obertreffling** machte wieder deutlich, wie wichtig Frieden ist!!





Eine letzte Abfahrt auf der Alten Linzer Straße und eine Einkehr am **Pleschingersee** beendete diesen Radtag nach ca. 65 km und 850 Hm.

Gegenseitige Rücksichtnahme, angeregte Gespräche, unser Schlussmann Wilfried Schober, der darauf achtete, dass niemand "verloren" ging, all das zeigte wieder einmal, dass auch eine "bunt zusammengewürfelte" Gruppe harmoniert und eine schöne Zeit miteinander verbringen kann!!

Bericht: Berta Stadler
Fotos: Gertraud Schober











